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Aos 21 (vinte e um) dias do mês de outubro do ano de 2021, às 15h00 
(quinze horas), sob a presidência em exercício do vereador João Catunda 
reuniu-se a Câmara Municipal de Maceió situada na Rua Sá e Albuquerque, 
número 564, bairro Jaraguá nesta capital, sendo realizada de forma híbrida, 
presencial e remota com as presenças dos vereadores: Alan Balbino, Aldo 
Loureiro, Brivaldo Marques, Cal Moreira, Drº Valmir, Fábio Costa, Fernando 
Hollanda, Francisco Holanda Filho, Gaby Ronalsa, Joãozinho, José Márcio, 
Olívia Tenório, Oliveira Lima, Samyr Malta, Silvânia Barbosa, Siderlane 
Mendonça e Teca Nelma. No Grande Expediente como primeiro orador, 
vereador Joãozinho retomou seu pronunciamento em relação a limpeza 
da parte alta da cidade e o “drama” que está vivendo a prefeitura com a 
empresa viambiental. Discorreu que hoje pela manhã recebeu diversas 
reclamações a respeito da falta de recolhimento do lixo, onde esse tema 
vem sendo recorrente desde o início do ano. Leu sobre um trecho da 
recomendação que foi feita pelo ministério público da fazendo municipal à 
SUDES. Pontuou que uma empresa não tem como fornecer 100% dos seus 
funcionários com pendências a receber do poder executivo municipal. 
Relatou que a empresa entrou diversas vezes com processo de reequilíbrio 
financeiro e não foi atendida. O parlamentar discorreu sobre o mandado de 
segurança que impetrou contra a prefeitura. Afirmou que está com uma 
peça de representação pública para dá entrada no site do ministério público 
por não ter acesso aos documentos da prefeitura que são de caráter 
público. Por fim, o parlamentar ressaltou que vem fazendo sua parte em 
fiscalizar as ações do poder executivo. Denunciou que foi informado que os 
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trabalhadores da viambiental até hoje não receberam o seu ticket 
alimentação do mês. No Prolongamento do Expediente foram lidos: 
PL(s) Vereadora Silvânia Barbosa, protocolo web nº(s) 10200008/2021 e 
10200010/2021; PL – Vereador Cleber Costa, protocolo web nº 
10200017/2021. Pela Ordem o vereador Oliveira Lima solicitou que fosse 
inserida na pauta da ordem do dia o título de cidadão honorário de autoria 
deste vereador. Sendo deferido. Feita a chamada para a Ordem do Dia 
foi constatado quórum regimental para deliberar a pauta onde foram 
lidos e aprovados os requerimentos e projetos: Indicações do vereador 
Brivaldo Marques – todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
10200004/2021 a 10200007/2021, 10200015/2021, 10200016/2021, 
10200019/2021, 10200021/2021, 10200022/2021, 10200025/2021 e 
10200030/2021; Indicações vereador Cleber Costa – todos em Discussão 
Única, protocolo web nº(s) 10200001/2021 e 10200002/2021; Indicações 
vereador Davi Davino – todos em Discussão Única, protocolo web nº(s) 
10200011/2021 a 10200013/2021; Indicações vereadora Olívia Tenório – 
todos em Discussão Única – todos em Discussão Única, protocolo web 
nº(s) 10200032/2021 a 10200041/2021; Moção de Aplausos – Vereador 
Cleber Costa – em Discussão Única, protocolo web nº 10130017/2021;  PL 
– Vereadora Olívia Tenório, em 2ª Discussão, protocolo web nº 
07190023/2021; PL – vereadora Silvânia Barbosa – em 2ª Discussão, 
protocolo web nº 08020027/2021; PL – vereadora Teca Nelma, em 2ª 
Discussão, protocolo web nº 08020001/2021; PL – Vereador Drº Valmir 
Gomes, em 2ª Discussão, protocolo web nº 09220012/2021; PL – Vereador 
Oliveira Lima, em 2ª Discussão, protocolo web nº 08040022/2021: 
Requerimento Comenda Desembargador Mario Guimarães ao Bispo 
Samuel Ferreira – Vereador Oliveira Lima, 1ª Discussão. Passando para o 
Expediente Final, não houve quem fizesse uso da palavra. Nada mais 
havendo a tratar, foi encerrada a presente sessão ordinária e convocada 
uma sessão extraordinária logo após o termino desta. Maceió, 21 de 
outubro de 2021 João Antônio Leite de Cerqueira – Chefe de Divisão de 
Redação de Atas e Debates.  
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